

Fecha: 08-08-2024
Medio: El Rancagüino
Supl.: El Rancagüino
Tipo: Noticia general

Título: Municipio desplegado en la emergencia

Pág.: 12 Cm2: 257,9 VPE: \$408.316 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.000 15.000 ■ No Definida

Municipio desplegado en la emergencia

En respuesta a la reciente emergencia climática que afectó a la región, el municipio de Quinta de Tilcoco ha desplegado un operativo de emergencia para enfrentar las consecuencias de las intensas lluvias y ráfagas de viento que azotaron la comuna el pasado fin de semana. Los fuertes vientos provocaron serios daños en diversos sectores, incluyendo la voladura de techos, caída de árboles y postes del servicio

eléctrico, afectando significativamente los sectores de Carrizal, Alto del Río, Puente Alta, El Huapi, Nogales y en el centro Casas Quinta.

Desde el jueves, el municipio ha trabajado arduamente para mitigar los efectos de los fuertes vien-

tos. Los equipos de Seguridad Pública y DE-MAO han estado en terreno para atender las necesidades inmediatas de los afectados. Entre las medidas adoptadas, se realiza la entrega de nylon para proteger las viviendas y la reposición inmediata de las vías cortadas para garantizar la movilidad en las zonas impactadas.

El alcalde de la comuna Sebastián Rodríguez Fuenzalida expresó su agradecimiento a los equipos de trabajo y a los voluntarios que se han trabajado arduamente en la emergencia. "Estamos comprometidos con la seguridad y el bienestar de nuestros vecinos y vecinas. Agradezco el esfuerzo de mis funcionarios que han trabajado arduamente en la limpieza y despeje en las vías, canales y casas durante esta emergencia, como también hemos tomado arduas medidas para que se restablezca el suministro eléctrico en nuestra comuna", comentó el alcalde.

El municipio continúa evaluando la magnitud de los daños y trabajando en una acción colectiva en contra de la empresa de Electricidad CGE,



ya que a la fecha continúan familias de los sectores más afectados sin suministro eléctrico. Como municipio se han tomado todas las acciones con la empresa de electricidad y con el Seremi de Economía de O'Higgins

para restablecer lo antes posible el suministro en los sectores que llevan más de cinco días sin servicio eléctrico.

Para los residentes que se han visto afectados por el corte de luz, se han habilitado tres puntos DIDECO, Casa de las Artes de Guacarhue y la Sede Comunitaria Romeral, en estas los vecinos y vecinas podrán para registrar las afectaciones por encontrarse sin suministro eléctrico. El municipio asegura que se mantendrán informados a través de los canales oficiales sobre cualquier actualización y las medidas a seguir.